

Sitzung 2021-10-06

Post	Protokoll
• nur Ophasenpost	Fachschaftssitzung
Datum	06.10.2021
Zeit	18:00 - 19:04
• Viele Anfragen zur Ophase	
• Es wird nach einem neuen (vertretenden) studentischen Mitglied für den Promotionsausschuss gesucht	
Redebeitrag Philipp meldet Interesse an	Jannis R.
Anwesenheit	
Anwesende: Philipp, Steffi, Tim P.	

Mitteilungen

- Die Mensa ist wieder geöffnet
- Vorbereitungen für die Ophase sind in vollem Gange

Termine

- 7.-15.10.2021 Ophase
- 29.10.-02.11.2021 Konferenz der InformatikFachschaften (KIF)

Rückblick

- Es wird weiterhin ein*e Ansprechpartner*in gesucht, der*die Probleme in der Präsenzveranstaltungen an den AStA weiterleitet
 - Wir ziehen es momentan vor, unsere Probleme erstmal FB-Intern zu eskalieren
 - Wir werden vsl. trotzdem auftretende Missstände festhalten und diese auf Anfrage an den AStA weiterleiten
- D120 war weiterhin sehr unaufgeräumt, das wurde jetzt provisorisch geregelt

Unterausschüsse & Gremien

FBR

- Prof. Zolt Istvan ist neu am FB für Computernetze und verteilte Systeme
- Die Studentischen Mitglieder für LuSt und QSL wurden festgelegt:
 - LuSt
 - Nadine Völkl
 - Jannis Rösner
 - Jonas Honermann
 - Frederik de Vries (Vertretung)
 - Daniel Simon (Vertretung)
 - Stefanie Blümer (Vertretung)
 - QSL
 - Janika Krull
 - Tim Pollandt
 - Jonas Honermann
 - Maria Koch
 - Kevin Otto (Vertretung)
 - Dennis Roßkopf (Vertretung)
 - Promotionsausschuss
 - Jannis Blüml
 - Fabian Damken (Vertretung)
 - PK
 - Fabian Damken
 - Tim Pollandt (Vertretung)
- InstEnv ist durch, Bericht der Kommission liegt vor
 - Liest sich für Studierende sehr positiv
 - Strukturen müssen ausgebaut werden, um dem wachsenden FB gerecht zu werden
 - Viele von unseren Bemängelungen wurden bestätigt
- Jan Peters ist neuer Studiendekan
- Ab dem 1.9. sind die TU-Gebäude während der offiziellen Gebäudeöffnungszeiten geöffnet
- Zoom-Lizenzen werden für ein Semester verlängert, danach läuft die Duldung von Zoom aus
- Zudem werden Zoom-Alternativen wie eine eigene BBB-Instanz getestet
- Es wird eine neue Person gesucht für die Robot Perception-BK gesucht
 - Bei Interesse an Heiko wenden

LuSt / InstEv

- Nach aktuellem Planungsstand werden die Masterstudiengänge IWS, VC und DSS voraussichtlich Ende des nächsten Sommersemesters eingestellt (Eine Einstellung heißt in diesem Fall, dass er danach nicht neu begonnen werden kann. Es wird weiterhin möglich sein, ihn in angemessener Zeit fertig zu studieren.)

Aufgaben

TOPs

KIF (Benjamin H.)

- Es ging ein Aufruf dazu Über FS@, im Moment noch nicht super viel Rückmeldung, bei Interesse einfach auf die Mail reagieren

Sonstiges

FS-Account (Daniel Si.)

- Daniel Si. sitzt für uns in der FSK und möchte dafür einen FS-Account

Beschluss		
<i>Soll Daniel Simon einen Fachschaftsaccount erhalten?</i>		
Ja	Nein	Enthaltung
8	0	2

- damit erhält Daniel einen FS-Account

FS-Account, FS@ (Paul H.)

- Paul tut sehr viel für unsere Ophasen, möchte um Dinge zu vereinfachen mehr in die FS-Struktur eingebunden werden (FS@ und Account)

Beschluss		
<i>Wollen wir Paul Hermann auf fs@ schreiben?</i>		
Ja	Nein	Enthaltung
9	0	1

Beschluss		
<i>Wollen wir Paul Hermann einen FS-Account geben?</i>		
Ja	Nein	Enthaltung

Beschluss		
9	0	1

- Damit erhält Paul einen FS-Account und wird auf FS@ gesetzt

Revision #3

Created 21 October 2021 08:04:52 by jhonermann

Updated 20 April 2022 17:48:21 by jhonermann